

Des dirigeants syndicaux de 14 pays condamnent à La Havane le blocus de Cuba



La Havane, 21 janvier, (RHC).- Des dirigeants de l'Internationale des travailleurs du bâtiment et du bois ont condamné à La Havane le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours d'une rencontre avec des dirigeants du syndicat cubain du bâtiment, les dirigeants de l'Internationale des travailleurs du bâtiment et du bois, venus de 14 pays d'Europe, d'Afrique et d'Amérique Latine ont adopté une déclaration dénonçant le fait que cette politique étasunienne porte atteinte à tout le potentiel productif de Cuba et de son peuple.

La déclaration salue la contribution de Cuba à la stabilité mondiale dont les conversations de paix en Colombie.

Les signataires de la déclaration exigent d'autre part à Washington la restitution à Cuba du territoire occupé par la base navale étasunienne, dans la province cubaine de Guantanamo, contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81898-des-dirigeants-syndicaux-de-14-pays-condamnent-a-la-havane-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba